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Juristen und Steuerberater machen ein Zehntel der Bevölkerung der Cayman 
Inseln aus, wo Englisch die Umgangssprache ist, das politisch stabil ist, in der 
US-Ostküstenzeitzone liegt und das keine Steuern einhebt. Das Britische 
Überseegebiet ist mit Palmen und Luxuxhotels überzogen, gerade mal 250 km² 
groß und das fünft größte Finanzzentrum der Welt. Das Tax Justice Network 
(setzt sich für Transparenz auf den internationalen Finanzmärkten ein und lehnt 
Geheimhaltungspraktiken ab) schätzt, dass die Steueroase insgesamt mehr als 
8.700 Milliarden Euro verwaltet. Ein Teil davon stammt aus Steuerhinter-
ziehungen. Jedes Jahr dürfte die USA  € 75 Milliarden an Steuereinnahmen 
verlieren, Frankreich ca. € 38 Milliarden, Deutschland ca. € 25 Milliarden, 
Großbritannien zwischen € 15 und € 60 Milliarden und den Entwicklungs-
ländern werden bis zu € 600 Milliarden vorenthalten (gestohlen). Dafür erwartet 
jedem auf den Cayman Inseln eine Haftstrafe, der Bankgeheimnisse preisgibt. 

 

Lawyers and accountants make up a tenth of the 52,000 population of the Cayman Islands, 
which are English-speaking, politically stable, in the US time zone, and with zero taxes. This 
British Overseas Territory with palm trees and luxury hotels, measuring less than 100 square 
miles, is the fifth largest financial centre on the planet. Tax Justice Network campaigners 
estimate that tax havens collectively hold more than $11.5 trillion (= 11.500.000.000.000 = 
11.500 Milliarden). Some comes from tax avoidance. Each year the US may lose a total of 
about $100bn (= 100.000.000.000 = 100 Milliarden) in potential taxes, France about $50bn, 
Germany $30bn (= 30.000.000.000 = 300 Milliarden), the UK between $20bn and $80bn - 
and the developing world loses up to $800bn in stolen capital. But in the Caymans, a prison 
sentence awaits anyone who discloses bank information. 


